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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 

ELECCIÓN EXTRAORDINARIA DE HUIMILPAN 
 

LLEGAN A HUIMILPAN LAS BOLETAS PARA LA ELECCIÓN EXTRAORDINARIA 
Custodiadas por elementos de la Policía Federal, llegaron al Consejo Municipal de Huimilpan del Instituto Electoral 
del Estado de Querétaro (IEEQ), las boletas y la documentación electoral que será utilizada en la elección 
extraordinaria del Ayuntamiento de esa demarcación, el próximo 6 de diciembre.  Las 25, 460 boletas y la 
documentación -actas de la jornada electoral, actas de escrutinio y cómputo, hojas de incidentes, carteles, plantillas 
en Braille, entre otros elementos- fueron recibidos a las 16:30 horas por las Consejeras y Consejeros del Consejo 
Municipal, ante representantes de los partidos políticos. Las mismas se imprimieron en los talleres de Litho 
Formas S.A. de C.V., en el Estado de México, donde hoy se entregaron al IEEQ, en presencia del Notario Público 
Número 19 de dicho estado, Armando Gamio Petricioli.   Por su parte, el Notario adscrito a la Notaría Pública No. 1 
de Amealco de Bonfil, Sergio Padilla Macedo, dio fe del arribo de las boletas y la documentación al Consejo 
Municipal, corroborando la inviolabilidad de los sellos que fueron colocados al vehículo que las trasladó y su 
resguardo en la bodega del órgano electoral.  Fueron testigos de este acto la Consejera del Consejo General, 
Gabriela Benites Doncel; el Secretario Ejecutivo, Carlos Rubén Eguiarte Mereles; y el Director Ejecutivo de 
Organización Electoral, José Eugenio Plascencia Zarazúa.  Las boletas y la documentación será incorporada a los 
paquetes electorales, que serán entregados antes del 6 de diciembre a las y los presidentes de las 43 Mesas 

Directivas de Casilla, que se instalarán en el municipio el día de la jornada comicial.  (El Universal Querétaro p3) 

 
https://codiceinformativo.com/2015/11/boletas-para-eleccion-extraordinaria-llegan-a-huimilpan/ 
 
https://queretaro.quadratin.com.mx/Llegan-a-Huimilpan-las-boletas-para-la-eleccion-extraordinaria/ 
 

http://vozimparcial.com/llegan-a-huimilpan-las-boletas-para-la-eleccion-extraordinaria/ 
 
https://rrnoticias.mx/2015/11/29/llegan-huimilpan-las-boletas-la-eleccion-extraordinaria/ 
 
http://www.tallapolitica.com.mx/?p=449668 
 
RECIBEN BOLETAS PARA ELECCIÓN EN HUIMILPAN 
Por Mónica Gordillo 
A las 16:30 horas de ayer, el Consejo Municipal de Humilpan recibió 25 mil 460 boletas y documentación electoral 
como carteles de resultados, actas y plantillas braille, para la elección extraordinaria que se efectuará en dicha 
demarcación el próximo 6 de diciembre. Las boletas y la documentación electoral fueron resguardada por una 
patrulla de la Policía Federal y trasladada de Talleres Litho Formas S.A. de C.V., ubicados en el Estado de México, en 
una camioneta con tres sellos en las dos puertas laterales y uno en la puerta trasera, firmados por el Notario 
Público número 19, Armando Gamio Petricioli. El notario público Sergio Padilla Macedo dio fe desde el 
recibimiento de las boletas por parte de los cinco consejeros propietarios y dos suplentes que integran el Consejo 
Municipal hasta que fueron guardadas en la bodega electoral con sellos y un cintillo de seguridad con número de 
folio, siendo testigos representantes de partidos políticos. En entrevista, el secretario ejecutivo del Instituto 
Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), Carlos Rubén Eguiarte Mereles, confirmó que el día de hoy (domingo) a 
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partir de las 9:00 horas abrirán la bodega para integrar los paquetes electorales y entregarlos a los presidentes de 
las 43 Mesas Directivas de Casilla del lunes al viernes de la siguiente semana. Resguardarán boletas de elección 
extraordinaria en Huimilpan. Asimismo, Eguiarte Mereles puntualizó que para la elección extraordinaria en 
Huimilpan se tomaron medidas adicionales para garantizar la seguridad de las boletas; entre ellas, cambiar el 
domicilio del Consejo Municipal, y colocar dos cámaras de videovigilancia. También señaló que dentro de la sede 
del Consejo Municipal se encuentra un módulo de la Fepade y frente a ella, las instalaciones de la Procuraduría 
General de Justicia (PGJ). “Aquí en el Consejo Municipal ya estábamos almacenando algo de material que se 
requería para el día de la jornada, teníamos ya las urnas, mamparas, la base porta urnas (…), y el día de hoy 
(sábado) recibimos lo más importante del día de la jornada que es la boleta”, dijo. El funcionario del IEEQ dijo que 
el costo por boleta fue de cerca de un peso y, recordó que se imprimieron boletas adicionales para los 
representantes de partidos políticos de mesas directivas de casilla. “Ya en este momento ponemos en manos de los 
ciudadanos toda la documentación, ellos son en realidad a quienes debemos el éxito de una jornada electoral”, 
agregó. (AM, principal) 

 
ARRIBARON LAS BOLETAS ELECTORALES A HUIMILPAN 
Por Redacción 
Custodiadas por elementos de la Policía Federal, llegaron al Consejo Municipal de Huimilpan del Instituto Electoral 
del Estado de Querétaro (IEEQ), las boletas y la documentación electoral que será utilizada en la elección 
extraordinaria del Ayuntamiento de esa demarcación, el próximo 6 de  diciembre.  Las 25 mil 460 boletas y la 
documentación -actas de la jornada electoral, actas de escrutinio y cómputo, hojas de incidentes, carteles, plantillas 
en Braille, entre otros elementos- fueron recibidos a las 4:30 de la tarde por los integrantes del Consejo Municipal, 
ante representantes de los partidos políticos. La documentación se imprimió en los talleres de Litho Formas SA de 
CV, en el Estado de México, y ayer se entregó al IEEQ en presencia del notario público número 19 de dicho estado, 
Armando Gamio Petricioli.  Por su parte, el notario adscrito a la Notaría Pública No. 1 de Amealco de Bonfil, Sergio 
Padilla Macedo, dio fe del arribo de las boletas y la documentación al Consejo Municipal, corroborando la 
inviolabilidad de los sellos que fueron colocados al vehículo que las trasladó y su resguardo en la bodega del 
órgano electoral.  Las boletas y la documentación será incorporada a los paquetes electorales, que serán 
entregados antes del 6 de diciembre a las y los presidentes de las 43 Mesas Directivas de Casilla. (Plaza de Armas 
p8) 
 

LLEGAN A HUIMILPAN MÁS DE 25 MIL BOLETAS 
Por Zulema López 
Ya se encuentran en Huimilpan las más de 25 mil boletas que serán ocupadas en las elecciones extraordinarias del 
6 de diciembre, documentación que llegó al municipio custodiada por elementos de la Policía Federal.  Se trata de 
25, 460 boletas que serán utilizadas por los electores, además de la papelería que tendrá que ser utilizada por los 
funcionarios de casilla como: actas de la jornada electoral, actas de escrutinio y cómputo, hojas de incidentes, 
carteles, plantillas en Braille para quienes necesiten votar con la ayuda de este sistema de lectura.  La 
documentación llegó al municipio a las 16:30 horas, donde era esperada por los integrantes del Consejo Municipal, 
así como representantes de los partidos políticos.  La papelería permanecerá bajo el resguardo del Consejo 
Municipal de Huimilpan del IEEQ, hasta que sea utilizada para la elección extraordinaria del Ayuntamiento.  Las 
boletas se imprimieron en los talleres de Litho Formas S.A. de C.V., en el Estado de México, donde hoy se 
entregaron al IEEQ, en presencia del Notario Público Número 19 de dicho estado, Armando Gamio Petricioli.   El 
Notario adscrito a la Notaría Pública No. 1 de Amealco de Bonfil, Sergio Padilla Macedo, dio fe del arribo de las 
boletas y la documentación al Consejo Municipal, corroborando la inviolabilidad de los sellos que fueron colocados 
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al vehículo que las trasladó y su resguardo en la bodega del órgano electoral.  Fueron testigos de este acto la 
Consejera del Consejo General, Gabriela Benites Doncel; el Secretario Ejecutivo, Carlos Rubén Eguiarte Mereles; y 
el Director Ejecutivo de Organización Electoral, José Eugenio Plascencia Zarazúa.  Las boletas y la documentación 
será incorporada a los paquetes electorales, que serán entregados antes del 6 de diciembre a las y los presidentes 
de las 43 Mesas Directivas de Casilla, que se instalarán en el municipio el día de la jornada comicial. (Diario de 
Querétaro p2) 

 
LLEGAN LAS BOLETAS Y MATERIAL PARA ELECCIÓN DE HUIMILPAN 
Por Gildardo Ledesma 
El IEEQ entregó ayer la documentación electoral a los consejeros municipal de Huimilpan para los comicios del 6 
de diciembre. Fueron 25 mil 460 boletas y otros insumos como carteles, actas de escrutinio y cómputo, entregadas 
ante la visoría del notario público. (Noticias p.1 y 6) 

 
YA CASI 
Por Redacción 
Quedan prácticamente sólo 3 días para que concluya el periodo de campañas en el proceso electoral 
extraordinario de Huimilpan y todo está a punto para un ejercicio cívico puntual y en paz. Ayer se entregaron las 
25 mil 460 boletas y la documentación electoral para estos comicios en el Consejo Municipal, con certificación ante 
notario público y un resguardo por parte de elementos policíacos, el material que se usará el próximo domingo 6 
de diciembre. (Noticias p11) 
 

CONSEJEROS DEL INE VISITARON A HUIMILPAN 
Por Zulema López  
Los Consejeros federales del INE, Pamela San Martín Ríos y Valles y el Consejero Arturo Sánchez Gutiérrez, 
visitaron Querétaro con motivo del proceso extraordinario que se viven en Huimilpan. En gira de trabajo por el 
estado recorrieron las instalaciones del Consejo Municipal del IEEQ, con la finalidad de conocer las actividades que 
se llevan a cabo rumbo a la jornada del 6 de diciembre. En el encuentro, el Consejero Arturo Sánchez Gutiérrez, 
destacó la coordinación entre ambos institutos para organizar la elección puesto que se tienen todos los elementos 
para demostrar que el sistema funciona, señaló que espera que el próximo 6 de diciembre la gente acuda a votar y 
que el Programa de Resultados Electorales Preliminares de a conocer los resultados el mismo día de la jornada 
electoral ya que dará certeza y frenará la especulación que se está dando alrededor de las diferentes elecciones 
extraordinarias que se están desarrollando en el país. La Consejera Electoral Pamela San Martín Ríos y Valles, 
mencionó que por segunda vez se pedirá a las y los ciudadanos a que acudan a votar y espera que en esta elección 
no se presenten situaciones como las acontecidas en el proceso ordinario, exhortó a las autoridades a generar las 
condiciones para que se pueda garantizar la emisión del voto. (Diario de Querétaro p2) 
 

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 

EL COLORADO, EL PINTO Y EL DESPINTADO 
Por Guillermo González Hudson 
En una semana, en Huimilpan se repondrá la elección de su presidente municipal que el Tribunal Electoral les tiró, 
en un ejercicio que será la prueba de fuego para mucha gente. Le Platico. De los pocos más de 24 mil ciudadanos 
con posibilidad de votar, se prevé sufrague cerca del 25%. La intención del voto entre Edgar Guevara Sandoval, del 
PES, “el candidato del pueblo”; Celia Dirán Terrazas, del PRI/PVEM/Nueva Alianza, y Cristina Heinz Elizondo, de 
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PAN/PRD, señalada como “candidata del Gobernador”, está con diferencia de 2 puntos entre primero y segundo 
lugares, y de cuatro puntos sobre el tercero. Para el dirigente estatal del PRI, Juan José Ruiz Rodríguez, ganar lo 
legitimaría al frente del otrora partidazo, pero la derrota le daría la razón a sus detractores. En el PAN las cosas 
están así: es la primera elección para la administración del panista FDS y con los ejes de poder en polos muy 
opuestos, no todos quieren el mismo resultado. Incluso dentro de su gabinete la xenofobia carcome lealtades, 
acentúa la grilla palaciega y si se pierde, sería un golpe directo a quienes se han robado la confianza del 
gobernante. Mientras unos operar para ganar, mostrar el músculo albiazul y darle la medalla al Gobernador; otros 
lo hacen para que ocurra lo contrario sabedores de que las cuentas o salen al equipo de campaña, del rechazo en 
comunidades a su candidata, la mínima asistencia a sus mítines y el repudio de quienes se sienten traicionados por 
Juan Guzmán Cabrera al unirse, precisamente, a quienes acusó de robarle el triunfo. Además de liderazgos locales 
que operar en contra. Están confiados en repetir la operación del 7 de junio para ganar, pero el PRI ya aprendió y 
solicitó el apoyo de la Fuerza Mexiquense para sellar las “loberas”, reforzar las observaciones en las casillas, vigilar 
los centros de votación y blindarse contra la campaña de miedo. De tal suerte que PRI y PAN no sólo tendrán que 
vérsela entre sí y con la fuerza del “candidato del pueblo”, enfrentarán a sus demonios internos, que quizá sean 
más peligrosos…. Los sobrevivientes del pueblo de Judá tomarán posesión de ese país cuando el Señor su Dios 
venga en su ayuda y cambie su suerte. (El Universal Querétaro p11) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
 

DQ: INAUGURA PANCHO FERIA GANADERA 
"Regreso a mi origen" sostuvo el gobernador del estado, Francisco Domínguez Servién, en el marco de la 
inauguración de la edición número 80 de la Feria Internacional Ganadera  Querétaro 2015, al tiempo de agradecer 
a los presentes el acudir al que considera uno de los eventos más importantes para los queretanos. 
 

EUQ: “UNA FERIA FAMILIAR”: DOMÍNGUEZ SERVIÉN 
Ayer se realizó la inauguración oficial de la edición número 80 de la Feria Internacional Ganadera de Qro, 

encabezada por el gobernador Francisco Domínguez Servién, quien destacó la importancia de este tipo de eventos 
y la colaboración de la Unión Ganadera, para celebrar año con año la que llamó “una fiesta”. 
 

N: ARRANCA FERIA 
Por Noticias 
Al inaugurar la LXXX Feria Internacional Ganadera Querétaro 2015, el gobernador Francisco Domínguez Servién 
llamó a disfrutar en familia este tradicional evento que reúne-dijo- lo mejor de Querétaro. 
 

PA: VAN QUERETANAS A ABORTAR AL DF 
Por Jorge Vargas Sánchez 
Más de 344 queretanas han acudido al DF a practicarse abortos, desde su legalización en 2007, de acuerdo con 
datos de organismos como la Asociación Queretana de Educación para las Sexualidades Humanas, el Grupo de 
Información en Reproducción Elegida, la Red Nacional Católica de Jóvenes por el Derecho a Decidir y el Comité 
Estatal contra la Homofobia. 
 

PA: VAN QUERETANAS A ABORTAR AL DF 
Por Jorge Vargas Sánchez 
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Más de 344 queretanas han acudido al DF a practicarse abortos, desde su legalización en 2007, de acuerdo con 
datos de organismos como la Asociación Queretana de Educación para las Sexualidades Humanas, el Grupo de 
Información en Reproducción Elegida, la Red Nacional Católica de Jóvenes por el Derecho a Decidir y el Comité 
Estatal contra la Homofobia. 
 

PODER EJECUTIVO 
 

HAY POLICÍAS MUNICIPALES QUE NO SABEN ACCIONAR UN ARMA: FDS 
El gobernador FDS reconoció que en la entidad existen policías municipales que desconocen cómo accionar un 
arma, ya que la pasada administración no cumplió con una norma que establece la ley, la cual señala que el 
elemento debe tener los conocimientos para poder disparar, situación que, aseguró, representará un riesgo. (AM 
p2) 
 

EN MARCHA DEPURACIÓN Y CAPACITACIÓN DE LOS CUERPOS POLICIACOS: FDS 
El gobernador FDS reconoció que existen elementos policiacos que no saben manejar un arma de fuego, debido a 
que la anterior administración no cumplió con la normatividad que exige la capacitación de los elementos 
policiacos. No obstante, aseguró que tal y como lo afirmó Juan Martín Granados, SEGOB, “están limpiando la casa”, 
con la depuración y capacitación de os cuerpos policiacos estatales y municipales. (Noticias p2) 
 

INAUGURA GOBERNADOR FERIA GANADERA QUERÉTARO 2015 
El gobernador FDS, acompañado de su esposa Karina Castro, declaró formalmente inaugurada las actividades de la 
FIG Querétaro 2015, la cual en su edición número 80, se llevarán a cabo hasta el próximo 13 de diciembre y para 
que se espera la asistencia de 600 mil visitantes. (AM p2, Plaza de Armas p10, Noticias p1E, ADN, Reqronexión) 
 

LES FALLA OTRA VEZ EL PROCURADOR DE QUERÉTARO A FAMILIARES DE DESAPARECIDOS 
Brenda Rangel Ortiz, de la organización Desaparecidos Justicia A.C., denunció que por segunda ocasión el titular de 
la PGJ, Alejandro Echeverría Cornejo, dejó plantada a la comisión de familias que buscan a sus seres queridos (…) A 
través de su cuenta de Facebook expresó que tal parece que el procurador no tiene la voluntad para seguir las 
órdenes del gobernador, quien se comprometió hace unos días a trabajar conjuntamente. (Libertad y Palabra) 
 

PANCHO DOMÍNGUEZ ASEGURA QUE HA ATENDIDO DE MANERA PERSONAL EL TEMA DE LOS 
DESAPARECIDOS 
El gobernador Francisco Domínguez Servién, aseguró que ha atendido de manera personal a los familiares de 
personas desaparecidas en el estado de Querétaro y, garantizó, que así lo seguirá haciendo. (Códice Informativo) 
 

CENA DE GALA POR “EMPRESARIO DEL AÑO” 
El gobernador FDS y el alcalde capitalino MAV presidieron la ceremonia de entrega del reconocimiento 
“Empresario del Año” que otorga el consejo directivo del Club de Industriales durante su cena de gala de fin de año. 
(Diario de Querétaro p1-C, Plaza de Armas p8) 
 

EN QUERÉTARO, 50% DE DOCENTES NO HA REALIZADO SU EVALUACIÓN  
Cerca del 50 por ciento de docentes en el estado no han hecho la evaluación por lo que deberán presentarla antes 
de iniciar el periodo vacacional el próximo 21 de diciembre, informó Alfredo Botello., SEDEQ. (Quadratín) 
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SE MANIFIESTAN MAESTROS EN JARDÍN ZENEA 
Cerca de 300 maestros -según cálculo del propio movimiento- de diversas instituciones educativas del estado se 
manifestaron en el Jardín Guerrero, en el Centro Histórico de la capital. (ADN, Diario de Querétaro pp, El Sol de 
México p5B) 
 
‘Secuestran’ a maestros para presentar Evaluación, denuncian 
Maestros del Movimiento Magisterial de Querétaro denunciaron en entrevista que han sido obligados a presentar 
la Evaluación Docente promovida por la SEP, además de ser hostigados por parte de autoridades estatales. De 
acuerdo con una docente, que prefirió el anonimato, un grupo de maestros fueron citados en el Cbtis 118, ubicado 
en Constituyentes, para ser trasladados contra su voluntad en unidades de la Policía Estatal así como en diversas 
camionetas. (ADN) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 

EN 2016 CONTINUARÁN DESPIDOS EN EL CONGRESO: ANTONIO RANGEL 
De acuerdo con el diputado Antonio Rangel, tanto en diciembre como en enero habrán de continuar los reajustes 
financieros en cuanto a nómina, de tal modo que adelantó que se continuarán presentando despidos, con la 
intención de llegar al ahorro de 25mdp anuales que se tiene contemplado. (El Universal Querétaro p3) 
 

DESCARTA CABRERA OCUPAR PLAZAS DE DESPIDOS EN LA LEGISLATURA 
La mayoría de las 45 plazas que fueron desocupados en el Poder Legislativo no se recuperarán aseveró el diputado 
presidente de la Mesa Directiva en el Congreso Local, Roberto Cabrera Valencia, quien dio a conocer que con esta 
baja de personal no serán 500, sino 600 mil pesos que estarán ahorrando por el pago de personal. (Plaza de Armas 
p4) 
 

MUNICIPIOS 
 

ENTREGAN LLAVES DE QUERÉTARO A EMBAJADORA DE POLONIA 
En sesión solemne del cabildo del Ayuntamiento de Querétaro se recibió la visita de la embajadora de Polonia, 
Beata Wojna, en la que se le entregaron las llaves de la ciudad y firmó el libro de visitantes distinguidos. Con la 
ausencia de los cinco regidores priistas, algunos integrantes del ayuntamiento, recibieron a la diplomática. El 
evento fue encabezado por el alcalde MAV. (Express Metropolitano) 
 

CORREGIDORA SE SUMARÁ A CORREDOR CENTRAL DEL BAJÍO: MAURICIO KURI 
La región del Bajío, a la que pertenece el municipio de Corregidora, es el motor del país, por lo que sin duda alguna 
nos sumaremos al proyecto del Corredor Central del Bajío propuesto por el Ayuntamiento de Querétaro, dio a 
conocer el alcalde Mauricio Kuri González. (Códice Informativo) 
 

ENFRENTA TEQUIS DÉFICIT FINANCIERO DE 64MDP 
De 64 millones de pesos, es el déficit financiero que enfrenta el Municipio de Tequisquiapan, informó el alcalde 
Raúl Orihuela García, quien advirtió que se fincarán responsabilidades contra quienes resulten responsables. (…) 
Raúl Orihuela señaló que ya solicitaron formalmente el apoyo de Gobierno del Estado, para cumplir-por lo pronto-
con los compromisos de fin de año. (Noticias p8) 
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INFORMACIÓN GENERAL 
 

EMPLAZARÁ STEUAQ A HUELGA PARA EL 1 DE MARZO DEL 2016: LLS 
El STEUAQ emplazará a huelga a la UAQ en exigencia del 10% de aumento salarial y el respecto al contrato 
colectivo de trabajo; así lo aprobaron los trabajadores de base en Asamblea Extraordinaria, Informó Laura Leyva. 
El objetivo de dicho emplazamiento es la revisión contractual con la que se busca aumentar en un 10 por ciento del 
salario establecido actualmente. (Noticias p6) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 

BAJO RESERVA 
Espaldarazo Industrial. Sin duda, el encuentro del viernes por la noche en la ceremonia de entrega del empresario 
del año, en el Club de Industriales fue esperado por muchos, en especial, se dice, por el gobierno estatal, ya que 
después del contundente mensaje del gobernador FDS, sobre la seguridad y sobre que no le iba a temblar la mano, 
recibió una fuerte ovación por parte de las esferas más altas del empresariado queretano. En esta ya tradición 
noche de gala, en donde los industriales más prestigiados de Querétaro se reúnen para celebrar las fiestas 
navideñas, el gobernador recibió el espaldarazo por parte de dicho círculo, para ir a fondo en el tema de la 
inseguridad, a lo que respondió de manera tajante el gobernador que irá directo en el tema de inseguridad para 
atrapar a los delincuentes, estén donde estén. (El Universal Querétaro p2) 
 

FUENTES DE EL MARQUÉS 
Por Juan Antonio del Agua 

Regidores Encabritados. Una auténtica rebelión de regidores está  enfrentando el presidente municipal de El 
Marqués, Mario Calzada Mercado, especialmente por los del PRI y PVEM, inconformes con el plan de austeridad 
que afecta su salario y dietas. Parece que Luis Guas, María Guadalupe Cárdenas, Héctor Hernández y Eduardo 
Curiel fueron a cuidar su chuleta y no les interesa de la sociedad. Mmmm. Agua de La Cañada, ya no queda casi 
nada. (Plaza de Armas p1) 
 
 

FUENTES 
DIARIOS LOCALES  SEMANARIOS Y QUINCENARIOS SITIOS WEB 

DQ: DIARIO DE QUERÉTARO T: TRIBUNA DE QUERÉTARO CyP: CIUDAD Y PODER  
N: NOTICIAS  M: MAGAZINE  DR: DIARIO ROTATIVO WEB 
AM:  AM  I18: INFORMATIVO 18  IN: INQRO.COM 
CQ: CAPITAL QUERÉTARO FQ: FUTURO DE QUERÉTARO IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO 
PA: PLAZA DE ARMAS  LP: LIBERTAD DE PALABRA SQ: SEXENIO QUERÉTARO 
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO PC: PODER CIUDADANO ARM: ARGÓN MÉXICO WEB 
ELS: EL SOL DE SAN JUAN ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO AMX: AMEALCO.MX 
EM: EL MOSQUITO VS: VOZ DE LA SIERRA SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB 
EE: EL ECONOMISTA SITIOS WEB LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB 
 CI: CÓDICE INFORMATIVO Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO 
 SB: SEMANARIO BITÁCORA WEB  
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